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REQUERIMENTO Nº 123/2021

Requer informações acerca dos exames 
de colonoscopia e ressonância 
magnética junto ao Sistema Único de 
Saúde.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO que fui procurado por diversos moradores que 

aguardam há muito tempo realização de exames em Santa Bárbara d’Oeste;

CONSIDERANDO que dentre os maiores casos estão o da realização 

de ressonância magnética e de colonoscopia, havendo casos em que ultrapassam 

mais de um ano de espera; 

CONSIDERANDO que este vereador busca as informações precisas, 

tanto para informar a população quanto para auxiliar a Administração Pública na 

solução e celeridade dos problemas de fila de exames;

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do 

município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do mesmo 

diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que 

encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1º) Qual o número de pacientes barbarenses aguardando exames de 

colonoscopia e ressonância magnética? Esses exames são feitos no município ou pelo 

Estado via sistema Cross?

2º) Caso a resposta seja via sistema Cross, qual está sendo o tempo de 

espera para a realização dos mesmos e qual o número de pacientes que aguardam?

3º) Existe uma cota mensal desses exames? Qual a quantidade?
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4º) Caso nenhum dos exames estejam sendo feitos por falta da 

existência do equipamento / maquinário no município, qual é o objeto necessário para 

fazer os exames, se há pedido de compra e qual o valor/custo para sua aquisição?

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 10 de fevereiro de 2021.

_____________________________________
FELIPE CORÁ

-Vereador-
Santa Bárbara d’Oeste


